

PRESSEMITTEILUNG

Zustiftung ermöglicht noch mehr Hilfe

Jugend- und Senioren-Stiftung der Kreissparkasse Tübingen unterstützt viele Projekte – Neuer Förderbereich: Bildung und Erziehung

Tübingen, 12. Juni 2024 – Durch eine Zustiftung von 2,5 Millionen Euro kann die Jugend- und Senioren-Stiftung der Kreissparkasse Tübingen noch mehr Gutes tun. In diesem Frühjahr unterstützt sie 26 Projekte im Landkreis mit rund 42.000 Euro. Bei einer Feier gab's jetzt die offiziellen Spendenzusagen an die Vereine.

Die Kreissparkasse stärkt ihr soziales Engagement. „Weil's um mehr als Geld geht, haben wir das Stiftungskapital um 2,5 Millionen auf 5 Millionen Euro verdoppelt. Wir freuen uns darauf, deutlich mehr Unterstützung für tolle Projekte in unserem Landkreis leisten zu können“, sagte Hans Lamparter, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Tübingen, bei der feierlichen Übergabe der Spendenzusagen.

Seit 26 Jahren schüttet die Jugend- und Senioren-Stiftung der Kreissparkasse jährlich Fördergelder aus den Stiftungserträgen an Vereine und soziale Einrichtungen im Landkreis aus. Bislang waren es 920.000 Euro für 849 gemeinnützige Projekte. Das Spektrum der Empfänger umfasst Jugend- und Seniorenhilfe, Natur- und Umweltschutz, Sport sowie die freie Wohlfahrtspflege. Neu dabei ist der Förderbereich Bildung und Erziehung.

Zur offiziellen Übergabe der Spenden im Carré kamen viele Vertreter der Vereine und Einrichtungen. „Sie geben Zeit, Ideen und Enthusiasmus. Also etwas, das mindestens so wertvoll ist wie Geld“, sagte Hans Lamparter. Stellvertretend für die 26 geförderten Projekte stellte er fünf davon vor:

Interkulturellen Begegnungsort schaffen

Die Bibliothek des d.a.i. wird zu einem interkulturellen Raum des Lernens und der Begegnung umgebaut. Insbesondere der Bereich für Kinder und Jugendliche soll den Zugang zu englischsprachiger Literatur für junge Menschen aus allen Schichten ermöglichen. Die Stiftung bezuschusst das Vorhaben mit 5.000 Euro.

Begleitung in den Berufseinstieg

An der Gemeinschaftsschule Ammerbuch werden 20 Schülerinnen und Schüler mit Förderbedarf von Fachpädagogen in den Berufseinstieg begleitet. Das Projekt Berufseinstiegsbegleitung umfasst außerdem Unterstützung beim Erreichen des Schulabschlusses, der Suche nach einem Berufsbild und einer Ausbildungsstelle sowie Begleitung in den ersten sechs Monaten der Ausbildung. Mit 4.500 Euro wird es von der Stiftung unterstützt.

Pausenhof wird Kletterparadies

Der Förderverein „Freundeskreis der Burghof-Schule Ofterdingen e.V.“ setzt sich für die Errichtung eines Niederseilgartens im Pausenhof der

Grundschule als Kletter- und Balancierparcours ein. Damit werden Motorik und Gleichgewichtssinn geschult. Dafür spendet die Stiftung 2.500 Euro.

Inklusives Fest für alle

Ende Juni 2024 soll in Rottenburg wieder ein inklusives Fest „Begegnung ohne Grenzen“ stattfinden. Nach einem Gottesdienst in der Morizkirche ist ein bunter Nachmittag mit Kulturprogramm, Begegnungen und Spielangeboten bei Kaffee und Kuchen geplant. Organisiert wird es vom Team „Fest der Begegnung“. Die Stiftung ermöglicht für das Fest wieder einen Gebärdendolmetscher und spendet dafür 1.500 Euro.

Singen für Senioren

Der Liederkranz Poltringen singt alle zwei Monate im Pflegeheim „Haus an der Ammer“ in Poltringen sowie im Samariterstift Entringen für die Bewohner. Damit die Senioren mitsingen können, wurde in Eigenarbeit ein Liederbuch in Großschrift erstellt, das die Stiftung mit 500 Euro gefördert hat.

Informationen zur Stiftung

Gründung:	10. Juni 1998
Stiftungszweck:	Jugend- und Seniorenhilfe, freie Wohlfahrtspflege, Sport, Umwelt- & Naturschutz, Bildung & Erziehung
Stiftungskapital:	5 Millionen Euro
Ausschüttungen:	Im Frühjahr 2024 werden 26 Projekte mit insgesamt 42.180 Euro gefördert.
Infobroschüre:	www.ksk-tuebingen.de/portraet_jus

Seit 1998 hat die Stiftung 920.000 Euro für 849 Projekte ausgeschüttet.



Fotonachweis: Martin Keidel

Bildunterschrift: Bei einer Feier im Sparkassen Carré überreichten Vorstandsvorsitzender Hans Lamparter (vorne rechts im Bild) und Andrea Börner-Mezger (vorne, sechste von links), zuständig für die Stiftung, die Spendenzusagen an viele Vereine und Einrichtungen. Der Chor der Tübinger Musikschule hat die Feier musikalisch gestaltet.

Ihr Ansprechpartner

Markus Scherer
Abteilungsleiter Marktkommunikation
Kreissparkasse Tübingen
Sparkassen Carré
Mühlbachäckerstraße 2
72072 Tübingen
Telefon: 07071 205-3050
Telefax: 07071 205-3040
E-Mail: markus.scherer@ksk-tuebingen.de

Über die Kreissparkasse Tübingen

Die Kreissparkasse Tübingen ist das größte Kreditinstitut im Landkreis Tübingen. In 35 Geschäftsstellen berät das öffentlich-rechtliche Kreditinstitut seine Kundinnen und Kunden in allen Fragen rund ums Geld. Außerdem betreibt es 20 Selbstbedienungsstandorte. Die Kreissparkasse Tübingen verzeichnete mit ihren 857 Mitarbeitenden im Jahr 2023 eine Bilanzsumme von 6,362 Milliarden Euro. Durch vielfältige Initiativen übernimmt sie gesellschaftliche Verantwortung für die Region in den Bereichen Soziales, Umwelt, Sport, Bildung und Kultur.

Weitere Informationen finden Sie auf www.ksk-tuebingen.de